



LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN SE REÚNE CON EL INSTITUTO DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DE BAJA CALIFORNIA

- “Se trabajará de manera coordinada en la prevención y combate a la corrupción y en fomentar la transparencia y acceso a la información pública en favor de los bajacalifornianos”

Mexicali, B.C., jueves 9 de septiembre de 2021.- Fortalecer los vínculos entre la SESEABC y el ITAIPBC para fomentar la transparencia y prevenir las prácticas de corrupción, como el combate a la misma, así como garantizar y promover el derecho y acceso a la información, fueron los puntos importantes que se trataron en la reunión entre estos dos órganos.

En esta reunión institucional estuvieron presentes el Encargado de Despacho de Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción, Lic. Fco. Javier Rebelín Ibarra y el Comisionado Presidente del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, Jesús Alberto Sandoval Franco, así como el Secretario Ejecutivo de este Órgano Garante, Álvaro Antonio Acosta Escamilla.

“Es importante resaltar la corresponsabilidad de estos dos órganos en el combate y prevención de la corrupción, así como en garantizar y fomentar la transparencia y acceso a la información pública en el Estado, y que esto nos permita avanzar como sociedad” comentó el Lic. Rebelín Ibarra.

Dentro de la estructura del Sistema Estatal Anticorrupción y quienes lo integran, el ITAIP pertenece al Comité Coordinador, quien se encarga de establecer mecanismos de coordinación entre los integrantes del SEA, además del diseño, promoción y evaluación de políticas públicas de combate a la corrupción.

El Comité Coordinador, es también el responsable de la coordinación y eficacia del Sistema Estatal Anticorrupción, se encarga de establecer las políticas públicas a implementarse obligatoriamente en todos los entes públicos y la Secretaría Ejecutiva funge como su órgano de apoyo técnico, por ello la importancia de esta reunión.

El ITAIP también pertenece al Órgano de Gobierno, quien es la entidad responsable de establecer la congruencia con los programas sectoriales, las políticas generales



y definir las prioridades en materia de combate a la corrupción, además de aprobar los proyectos de programas operativos anuales y financieros de presupuestos de ingresos y egresos y sus modificaciones.

La Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción opera mediante este Órgano de Gobierno, el cual está a cargo del presidente del Comité de Participación Ciudadana y lo integran los miembros del Comité Coordinador.

Durante la reunión, el Comisionado Presidente del ITAIP comentó que “Se trabajará de manera coordinada en la prevención y combate a la corrupción y en fomentar la transparencia y acceso a la información pública en favor de los bajacalifornianos”.

En esta reunión tanto el Encargado de Despacho de Secretario Técnico del SESEABC como el Comisionado Presidente del ITAIP, acordaron directrices de como trabajarán para lograr los objetivos en el campo de la transparencia y acceso a la información, como herramienta fundamental para acercarla a la población, así como en la prevención y combate a la corrupción.